



Madrid, a 29 de julio de 2025

Estimados amigos:

Después de muchos años, más de trece, ocupando el cargo de Director General de Sanidad de la Producción Agroalimentaria ha llegado el momento de dar un paso al lado.

Han sido años de trabajo intenso y mucho esfuerzo conjunto que hubiera sido imposible sin el apoyo de un equipo extraordinario que me ha acompañado en todas mis ideas e iniciativas, algunos, milagrosamente, siguen ahí desde el principio. Nunca les agradeceré suficiente.

Quiero también agradecerlos a todos (productores, industriales, organizaciones y por supuesto Comunidades Autónomas, otras administraciones y sin olvidar “al medio propio”), la disposición para trabajar y dialogar con un claro objetivo común, la mejora de nuestro sector agroalimentario. Hemos alcanzado muchos acuerdos y por supuesto hemos tenido algunas desavenencias, solo faltaba, pero la vida fácil no es para este asunto de la sanidad y del comercio exterior.

Recordaré estos años como de mucho trabajo, pero también de alegrías y satisfacciones, también ha tenido sus problemas y líos, pero el tiempo los atempera, los viejos que hicimos el servicio militar solo recordamos lo bien que lo pasamos. Pero también aplicaré la misma regla de siempre ni una sola mirada atrás, cuando te vas, te vas.

Y poco más, me quedaré en el Ministerio y seguramente nos veremos en los pasillos, tomando un café o en alguna reunión, así que esto no es un adiós sino más bien un hasta luego.

Saludos, abrazos y besos, según lo que cada uno se quiera aplicar.

CORREO ELECTRÓNICO:

bzn-dgspa@mapa.es

C/ Almagro, 33 - 3ª PL.
28010 - MADRID
TEL: 913475184
FAX: 913478248